
1 　講演の内容についてはいかがでしたか。

① 　大変満足 ４ 名 ％

② 　満足した １１ 名 ％

③ 　普　通 ５ 名 ％

④ 　不　満 ０ 名 ％

⑤ 　大変不満 ０ 名 ％

⑥ 　白　紙 １ 名 ％

2 　今回は火曜日の午前に実施しましたが、如何でしょうか。

① 　満　足 １５ 名 ％

② 　変えたほうが良い ３ 名 ％

希望する曜日及び時間帯(複数回答有)

　　　　　　 　　　　　　　　        　　　　　火・水・木・金・土　　　　       午前・午後一、 火曜日 午前 午後

二、 水曜日 午前 １ 名 午後

三、 木曜日 午前 １ 名 午後 １ 名

四、 金曜日 午前 午後

五、 土曜日 午前 ２ 名 午後

⑥ 　白　紙 ３ 名

3 　講演時間はどうでしたか。

① 　大変長い ０ 名 ％

② 　長　い ２ 名 ％

③ 　ちょうど良い １６ 名 ％

④ 　短　い ２ 名 ％

⑤ 　大変短い ０ 名 ％

⑥ 　白　紙 １ 名 ％

　○　苦労話、小学生・中学生に聞かせてあげたいと思う内容でした。これからも同様の内容を多くの人達から聞きたいと思いました。

　○　次回よろしくお願いします。

　○　また、新井先生の話を聞きたいものです。

　○　もっと蕨の当時の様子・お話を聞きたかった。

　○　あの頃のこと、やはり経験者が話して下さったので、よくわかりました。戦争はしてはいけないと・・・・・

　○　戦中戦後の話はこれからも伝えていくことは、いいことだと思います。両親の話してくれたことを思い出しました。

　○　とても詳しいお話しで感心しました。(北小のことや蕨のこと)ドレミの歌のこと知らないことが多くあり、両親の苦労に感謝できま

　　した。鉄、宝石供出のこと、表通りと裏通り。戦争反対、このようなことが二度とあってはなりません！再度お話が聴きたい。

　　いつまでもお元気でいてください。
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４　ご意見があれば記入してください。

　○　年配の方の1時間半講演お疲れさまでした。参加者は大半が年配者、しかし、戦争知らない(年配者でも)私たちはお話を聞い

　　ても想像しかできず、内容はわかりませんでした。一生懸命　話してくれたのにごめんなさい。年配者には過去の講演よりこれから

　　のことを知りたい！(あと少しの人生だから！）ありがとうございました。
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講演会『あの頃のこと』 アンケート結果

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　実施日；令和５年５月３０日（火）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　講　師；新　井　輝　隆　氏

配布　28名、回収　21名、回収率　75.0％　
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